

# SUPERIOR HOTEL

HOTELPROJEKTE

## Jubiläum an der Ostsee



Der Ferien- und Freizeitpark Weissenhäuser Strand / Foto: Ferien- und Freizeitpark Weissenhäuser Strand

Kürzlich konnte der Ferien- und Freizeitpark Weissenhäuser Strand 45. Geburtstag feiern. Die Anlage bietet 1.170 Wohneinheiten für rund 4.000 Gäste, 180 Zimmer befinden sich dabei im Vier-Sterne-Strandhotel.

Alle anderen Einheiten verteilen sich auf 16 verschiedene Apartmenthäuser-Typen mit 990 einzelnen Apartments, zu denen auch Ferienhäuser, Gartenapartments und Penthäuser zählen. Im Jahr konnten wir Jahr 2017 konnten wir 807.943 Personenübernachtungen zählen, die Gäste kommen jedes Jahr hauptsächlich aus Deutschland und Dänemark. Neben den Sommermonaten Juli und August ist an Ostern, zur Festivalzeit und an Silvester besonders viel bei uns los, erklärt David Depenau, Geschäftsführer des Ferien- und Freizeitparks Weissenhäuser Strand.

Gastronomisch bietet der Ferien- und Freizeitpark Weissenhäuser Strand seinen Gästen fünf Restaurants, drei Bistros, zwei Bars und ein Café. Im Buffetrestaurant Möwenbräu wurde 2017 über 200.000 Mal gefrühstückt, in der italienischen Osteria rund 100.000 Pizzen gebacken.

Zudem gibt es viele Möglichkeiten der Freizeitgestaltung: Das 6.000 Quadratmeter große Abenteuer-Dschungelland verfügt über das größte Bällebad Europas (mehr als 300.000 Bälle) und beherbergt rund 80 unterschiedliche Tierarten. Das Subtropische Badeparadies wird gerade um 3000 Quadratmeter erweitert und bekommt zu den bereits vorhandenen 13 Rutschen ein Wellenbecken sowie geräumigere Umkleiden. Die Wassersportanlage WaWaCo bietet Sportlern eine 600 Meter lange Bahn mit sechs Features und sieben

Mitnehmern. Das Dünenbad im Vier-Sterne-Strandhotel wurde im letzten Jahr renoviert und bietet seinen Gästen neben dem Schwimm- und Saunavergnügen über 75 Wellnessanwendungen.